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Bericht zum Sachstand Parkraum- und Mobilitätskonzept für die
Stadt Schwelm vom Büro für Stadt- und Verkehrsplanung Dr.-Ing.
Reinhold Baier GmbH (BSV)
Datum

23.08.22
Geschäftszeichen

311/Ho
Beigef. Anlagen im einzelnen (mit Seitenzahl)

Konzept Parkplatz Schillerstraße
Federführender Fachbereich:

Fachbereich 6 - Planen und Bauen
Beteiligte Fachbereiche:

Beratungsgremien Beratungstermine Zuständigkeit

Ausschuss für Umwelt und
Stadtentwicklung

13.09.2022 zur Kenntnisnahme

Sachverhalt:

Derzeit erarbeitet das Büro für Stadt- und Verkehrsplanung (BSV) für die Stadt
Schwelm die im Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzept (ISEK) definierten
Maßnahmen II 19 Mobilitätskonzept und II 20 Parkraumkonzept Innenstadt.

Herr Dr. Baier vom Büro BSV wird anhand einer Präsentation die vorliegenden
Analyseergebnisse zum Mobilitäts- und Parkraumkonzept für die Stadt Schwelm
vorstellen. Im Rahmen der Bestandsanalyse sind die Ergebnisse aus der Online-
Beteiligung der Bürgerschaft, den Bestandsaufnahmen vor Ort mit Video- und
Fotodokumentation und aus der Parkraumnachfrageerhebung aufbereitet und
ausgewertet worden. Vorgestellt werden die wesentlichen Erkenntnisse zur
Bestandssituation und ein Ausblick auf mögliche Zielsetzungen für die zukünftige
Mobilität der Stadt Schwelm und der Verbesserung der Parkraumsituation in der
Innenstadt.

Im Rahmen des Parkraumkonzepts wurde vertiefend auch die Verortung von
Stellplätzen für das neue Rathaus, welche nicht vollumfänglich in der Tiefgarage
nachgewiesen werden können, erarbeitet. Die Überlegungen zum nahegelegenen
Schillerparkplatz, welcher derzeit ebenfalls zum Parken städtischer Mitarbeiter
vorgesehen ist, werden von Herr Dr. Baier vom Büro BSV anhand einer weiteren
Präsentation vorgestellt. Eine Entwurfsskizze zum Konzept Parkplatz Schillerstraße ist
der Vorlage beigefügt. Hierbei wurden Fahrradstellplätze/Fahrradboxen, der Erhalt der
vorhandenen Baumstrukturen sowie weitere Möglichkeiten der Parkplatzbegrünung im
Entwurf bereits mitgedacht.

Der Bürgermeister
gez. Langhard


